

ASPIRASI WARGA

Kapolres Pekalongan Pantau Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19

Edi Purwanto - PEKALONGAN.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 27, 2021 - 12:20



Pekalongan - Dalam rangka percepatan proses Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Pekalongan, Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H.,S.I.K.,M.H., terus melakukan monitoring pelaksanaan vaksinasi ke sejumlah desa di wilayah Kabupaten Pekalongan.

Dengan didampingi Wakapolres Pekalongan Kopol I Ketut Tutut, S.H., dan beberapa perwira lainnya memantau langsung pelaksanaan Vaksinasi Covid-19

di Desa Legokkalong Kecamatan Karanganyar dan di Desa Jetak Kidul Kecamatan Wonopringgo Kabupaten Pekalongan, Sabtu (27/11/2021).

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H.,S.I.K.,M.H., mengatakan, pelaksanaan vaksinasi adalah hal yang sangat penting, mengingat vaksinasi merupakan salah satu cara dalam menanggulangi penyebaran Covid-19, terutama dalam hal peningkatan imunitas pada tubuh terhadap serangan virus Corona.

“Meski sudah divaksin, pihaknya minta masyarakat untuk tetap menjalankan protokol kesehatan. Karena kalau abai terhadap protokol kesehatan, tidak menutup kemungkinan bisa terpapar lagi Covid-19,” ucapnya.

AKBP Arief juga mengungkapkan, bahwa tidak ada hal yang perlu ditakuti dalam vaksinasi, karena vaksin sudah dinyatakan aman dan halal. Oleh karena itu menurutnya, sudah seharusnya sebagai masyarakat wajib menjaga kesehatan dan bersama-sama memutuskan mata rantai penyebaran Covid-19 di Kabupaten Pekalongan.

Dalam kegiatan peninjauan dan monitoring tersebut Kapolres Pekalongan juga mengapresiasi kinerja para tenaga kesehatan (nakes) yang terus bekerja tanpa lelah dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat terkait penanggulangan Covid-19.

Karena di masa pandemi saat ini, dikatakan AKBP Arief, membuat kinerja para nakes lebih berat dan sulit dibandingkan saat kondisi normal. “Saya atas nama pribadi, kesatuan dan pemerintah mengucapkan terima kasih atas kerja keras seluruh tenaga kesehatan sebagai garda terdepan dalam penanggulangan Covid-19,” ujar Kapolres Pekalongan AKBP Arief.

Tak sampai disitu saja, orang nomor satu di Polres Pekalongan juga memuji antusiasme masyarakat yang ingin melakukan vaksinasi Covid. Hal itu menandai keseriusan masyarakat untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19.

Meski antusiasme masyarakat sangat tinggi, pelaksanaan vaksinasi tetap menerapkan protokol kesehatan, dimana mereka datang dengan memakai masker dan mengantri dengan tetap menjaga jarak.